

La transmission et la reprise d'entreprise au cœur du conseil d'administration, à la Fédération du bâtiment du Gard



Pour le président de la FFB 30 Pierre Martin : " la transmission est une période à la fois de fragilité et d'incertitude" Midi Libre - MiKAEL ANISSET

À la FFB 30, les conseils d'administration se déroulent autour de thématiques particulières. Après l'accompagnement et la prévention des difficultés en mars dernier, l'organisation professionnelle se penchait lundi 19 mai sur cette période charnière, parfois même sensible, pour les entreprises.

Enjeu à la fois économique et sociétal, la transmission d'entreprise était au cœur du dernier conseil d'administration de la Fédération gardoise du bâtiment ce lundi 19 mai à Nîmes.

À cette occasion, les réseaux Entreprendre Occitanie Méditerranée et Initiative Gard ont présenté leurs dispositifs d'accompagnement respectifs à l'attention des entreprises.

Pierre Martin, président de la FFB30 a vivement rappelé la nécessité pour ces structures d'accueillir dans leurs comités des dirigeants bénévoles. Leur présence aux côtés d'assureurs, de banquiers, d'experts-comptables ou encore d'avocats étant selon lui le gage pour les porteurs de projets de bénéficier d'un regard rigoureux et toujours bienveillant sur la pertinence de leur projet.

Pérennité des emplois

"Nous leur soumettons des dossiers de reprise d'entreprises artisanales ou de PME intermédiaires. Cédants et repreneurs sont accompagnés par notre dispositif régional Transmibat, dispositif reconnu et accompagné par la Région Occitanie depuis plus de 23 ans", a détaillé Olivier Polge, secrétaire général de la Fédération du Bâtiment du Gard.

"Transmettre c'est assurer la pérennité des emplois, mais aussi la prolongation des liens créés avec les partenaires de la construction et ses clients !", a par ailleurs souligné le président de la FFB30, avant que son secrétaire général ne conclue que : "pour un artisan, la transmission de son entreprise c'est une transmission de tout ce qu'il a construit avec les hauts et les bas de sa vie d'entrepreneur, avec un attachement fort. Voire parfois même viscéral".